

De nouvelles infrastructures sanitaires de base seront créées

Compte Test - 2012-07-26 16:42:00 - Vu sur pharmacie.ma

Dans le cadre de la mise en œuvre de sa politique de proximité visant à renforcer l'offre de soins dans les zones éloignées et désenclavées, le ministère de la Santé se penche actuellement, à titre d'exemple, sur le renforcement des infrastructures de santé au niveau de la province de Zagora. En effet, conscient du manque des établissements de soins ainsi que des ressources humaines qualifiées dans cette zone, le ministre s'est engagé lundi dernier au Parlement à corriger les dysfonctionnements relevés au niveau de l'offre de soins que connaît la province.

Pour ce faire, El Hossein El Ouardi propose un certain nombre de mesures. Il s'agit en premier lieu de soutenir le panier des soins basiques dans cette région en s'appuyant notamment sur les unités de soins mobiles. Cette action vise à garantir un meilleur accès aux soins pour les populations ne disposant pas d'assez d'établissements de santé ou encore de personnel médical. M. El Ouardi s'engage également à augmenter le nombre des professionnels de la santé parallèlement à l'encadrement des hôpitaux en manque de personnel médical.

Ces établissements seront renforcés par l'ouverture prochaine de deux centres de santé, à savoir Fazouata et Rouha et le dispensaire «Ouled Aamar».

Le ministère prévoit également de recruter au cours de cette année 5 médecins spécialistes et 15 cadres paramédicaux. Une action qui s'inscrit dans le cadre de la stratégie de régionalisation des soins annoncée par M. El Ouardi.